



TÉMOIGNAGE

Le ventre arraché

Aurélie Monkam Noubissi

Le 28 septembre 2012, à Échirolles, près de Grenoble, Kevin Noubissi, étudiant épanoui de 21 ans, était assassiné avec son ami Sofiane Tadbirt par une bande armée de manches de pioche, de battes de baseball...

Un crime gratuit, d'une violence inouïe. Nombreux sont ceux qui se souviennent de la dignité et de la force de vie et de paix de la maman de Kevin dans les jours qui ont suivi. Aujourd'hui, Aurélie Monkam Noubissi témoigne dans un livre sobre, lucide et rédempteur de cette douleur qu'il faut apprendre à surmonter. Mais cette protestante, pédiatre souriante, dit aussi ce souffle de conversion intérieure et d'espérance, de confiance dans l'humanité et dans la jeunesse, même abîmée par la vie, qui la porte au large. Elle a créé avec d'autres médecins un groupe de recherche sur la violence. Une façon d'en finir avec le « pourquoi ? », balayé par le pardon, et d'entrer de plain-pied dans le « et maintenant ? ». **J.-B. F.**

Bayard Editions, 250 p, 17 €